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Встреча проходила в Доме 
культуры «Ермолино», 
более чем за два часа 
живого общения главе 
округа было задано более 
двух десятков вопросов, 
касающихся самых разных 
сфер жизни. 

Житель с улицы Полянка спро�
сил главу будет ли газифицирова�
на его улица.

– Чтобы встречи проходили 
максимально полезно и инфор�
мативно, на них присутству�
ют не только мои заместители 
и руководители муниципаль�
ных служб, но и представите�
ли тех организаций, которые 
вовлечены в сферу обеспече�
ния жизни и повышения ее 
комфорта. Думаю, на этот во�
прос ответят представители 
АО «Мособлгаз», присутствую�
щие здесь, – сказал Илья Поно�
чевный.

И дейс т ви т е л ьно,  п ре дс та �
вители этой организации, обе�
спечивающей реа лизацию по �
ру чения президента России и 
госпрограммы по социальной га�
зификации, сразу же рассказа�
ли, что проект газификации ули�
цы Полянка уже сделан и сейчас 
проходит проверку, после кото�
рой в сентябре подрядная орга�
низация приступит к работам. 
Так что газ будет!

Д р у г и е  ж и т е л и  э т о й  у л и �
цы попросили главу округа по�

моч ь  и м с о  с т р ои т е л ь с т в ом 
т р о т у а р а  д л я  б е з о п а с н о с т и 
движения пешеходов. Р уково �
д и т е л ь м у н и ц и па л и т е та да л 
пор у че н ие  з а ме с т и т е л ю д и �
р е к т ора М К У «Це н т р б ла г оу �
стройства Костинское» Игорю 
Полетаеву, курирующему эту тер�
риторию, выйти на место вместе 
с жителями и рассмотреть воз�
можные варианты решения это�
го вопроса.

Одна из жительниц поселка 
Ермолино обратилась к Илье По�
ночевному с вопросом по пово�

ду ремонта кровли в доме 11 по 
улице Центральной. Фонд капи�
тального ремонта Московской об�

ласти запланировал отремонти�
ровать этот дом в 2029 году. Для 
того чтобы кровля была отремон�
тирована раньше, управляющая 
компания проведет собрание соб�
ственников дома, во время ко�
торого будет написано письмо с 
просьбой перенести срок на бо�
лее ранний.

– Скоро в нашем окру ге бу�
дет вне дрен е диный те лефон 
для оперативного реагирования 
и помощи жителям. Это будет 
ана лог Системы�112, но более 
удобный для жителей. Приняв 
звонок, оператор составит заяв�
ку и максимально быстро пере�
даст ее в необходимую службу. 
Это позволит и людям не нерв�
ничать, дозваниваясь до управ�
ляющих компаний, эксплуати�
рующих организаций и других 
н у ж н ы х с л у жб,  и м ы в с вою 
очере д ь будем ви де т ь опера �
тивность реагирования на об �
ращени я жителей и качество 
проведенных работ.

Ж и т е л и деревн и Лу па ново 
спросили главу муниципалитета, 
что за производства будут распо�
лагаться в строящемся индустри�
альном парке по соседству.

– Там планируется произво�
дить микроэлектронику. И бу�
дет построен колледж, в котором 
будут учиться одаренные дети. 
Я уже обратился к представи�
телям этого технопарка, чтобы 
они в ближайшее время расска�
зали жителям соседствующих со 
стройкой населенных пунктов о 
том, что будет в технопарке, – от�
ветил Илья Игоревич.

Также жители Лупанова ска�
з а л и ,  ч т о  и з � з а  н а ч а вше й с я 
стройки через деревню ста ла 
проезжать крупная строитель�
ная техника. Илья Поночевный 
п ре д лож и л ж и т е л я м соз дат ь 
инициативную группу, которая 
будет в режиме онлайн решать 
с руководителями на месте та�
кие вопросы, чтобы избежать 
возможных нарушений со сторо�
ны безответственных водителей 
техники и строителей. Предло�
жение жителями было полно �
стью поддержано.

В ходе встречи все обращения 
и контактные данные жителей 
были записаны в протокол, для 
того чтобы уведомить их об ис�
полнении. Это Илья Поночевный 
взял на личный контроль.

В Дмитровском 
округе прошло 
чествование 
лучших 
выпускников школ

2 СТР.
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Новая 
универсальная 
спортивная 
площадка 
появилась в Яхроме

4 СТР.

Важно всегда 
быть на связи 
с жителями
Более двухсот жителей поселка 
Ермолино и близлежащих населенных 
пунктов стали участниками встречи 
с главой Дмитровского городского 
округа Ильей Поночевным
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Во время торжественной 
церемонии 
с успешным окончанием 
школы медалистов и 
стобалльников поздравил 
глава муниципалитета 
Илья Поночевный и вручил 
им благодарственные 
письма и заслуженные 
награды. 

– Вы успешно прошли ЕГЭ и 
сейчас вступаете в самостоятель�

ную взрослую жизнь. Какой она 
будет, насколько легко и интерес�
но будет по ней идти – зависит от 
вас. Но уверен, что те знания, ко�
торые вы получили в школе, ста�
нут для вас надежной основой 
и теми парусами, под которыми 
идти вперед будет легче и уверен�

нее. Ребята, вы – гордость Дми�
тровского округа. И мы нуждаем�

ся в таких, как вы – молодых, 
перспективных, с горящими 

глазами и желанием делать 
мир вокруг себя лучше. 

Верю, что через несколь�
ко ле т вы верне тес ь 
в родной Дмитров мо�
лодыми специалиста�
ми. Дерзайте! Только 
вперед!

Медаль «За особые 
успехи в учении» по�
лучили 137 юношей и 
девушек: 87 золотых и 

50 серебряных. 10 дми�
тровских выпускников, 

набравших 100 баллов по 
результатам ЕГЭ, и выпуск�

ница гимназии «Логос» Юлия 
Сизова, ставшая мультибалльни�

цей, получили благодарственные 
письма главы. 

Выпускников�медалистов так�
же поздравили начальник управ�
ле н и я о бра з ов а н и я Тат ь я на 
Малинникова, благочинный Дми�
тровского церковного округа про�
тоирей Афанасий Черног уз и 
депутат Мособлдумы Марина Шев�
ченко. 

Для удобства населения лестни�
цы необходимо всегда содержать 
в полном порядке, поэтому не�
давно жители обратились к Илье 
Поночевному с просьбой их отре�
монтировать. 

И лья Игореви ч да л пору че �
ние МКУ «Центр благоустройства 
Костинское» провести эти работы. 
Ведь очень важно, чтобы для жи�
телей лестницы были безопасны�
ми и удобными. 

В рамках еженедельного объез�
да территорий глава муниципали�
тета проверил выполнение пору�
чения. 

– В этом году уже сделаны лест�
ницы по семи адресам, в ближай�
шее время мы будем проверять 
качество выполненных подряд�
ной организацией работ, – расска�
зал Сергей Самохин, заместитель 
директора МКУ «Центр благоу�

стройства Костинское». – Были 
сделаны новые ступени с бетони�
рованием основания каждой, ас�
фальтирование, установлены пе�
рила. 

Около дома 31 по улице Кирья�
нова лестница тоже уже готова. 
Около соседнего 32�го  отремонти�
рованы еще две. 

– Стало, конечно, гораздо луч�
ше. Теперь удобно, перила хоро�
шие, крепко стоят, не шатаются,  – 
поделилась мнением о ремонте 
ж и т е л ь н и ц а  д о м а  31  Ю л и я . 
И спросила у главы, можно ли сде�
лать с торца их дома небольшую 
детскую площадку.

– Площа дка будет, но в сле �
дующем году, придется немно�
го подождать. И здесь же будет 
сделана небольшая реконструк�
ция спортивной площадки, что�
бы дет вора и подрост ки мог �

ли играть в футбол, заниматься 
с портом, – от вет и л И л ья По �
ночевный и дал соответствую�
щие поручения директору МКУ 
«Центр благоустройства Костин�
ское». 

В этом году отремонтированы 
лестницы в Яхроме: 

• улица Советская, дом 1/2; 
• улица Ленина, дом 30а; 
• улица Большевистская, дом 21; 
• улица Кирьянова, дом 31; 
• улица Кирьянова, дом 32; 
• улица Кирьянова, лестница 

к суду; 
• улица Фабричная – подъем 

к улице Рабочей. 

Капитальный ремонт лестниц 
в Яхроме будет продолжен и в сле�
дующем году.

ГЛАВНОЕ

Лестницы 
становятся 
удобнее и 
безопаснее
По поручению главы Дмитровского 
городского округа Ильи Поночевного 
продолжаются работы 
по капитальному ремонту лестниц 
около жилых домов в Яхроме

В городе несколько десятков лестниц из-за того, 
что он расположен на возвышенностях Клинско-
Дмитровской гряды. Без них в некоторых местах было 
бы затруднительно спуститься от одного дома к другому, 
перейти с одной улицы на другую. 

В Дмитровском округе 
прошло чествование лучших 
выпускников школ 

639 
ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК 
из школ Дмитровского 

округа закончили 
11 классов в этом году
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В рамках государственной 
региональной программы 
«Развитие инженерной 
инфраструктуры, 
энергоэффективности 
и отрасли обращения 
с отходами» в округе 
будут отремонтированы 
девять самых аварийных 
участков теплотрасс. 
Общая протяженность этих 
участков – три километра.

По этой программе под ремонт 
попали теплотрассы с большим 
диаметром, то есть магистраль�
ные: 400–500 мм в диаметре.

Одна из таких точек – откры�
тый участок теплотрассы около 
котельной в Дмитрове на улице 
Профессиональной.

Подрядная организация уже 
приступила к работам.

Глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный по�

бывал на месте проведения работ 
по капремонту теплоцентрали.

– Участок здесь аварийный, 
трубам уже не один десяток лет, и 
именно из�за износа здесь посто�
янно происходили аварии, приво�
дившие к временному снижению 
качества подачи тепла в жилые 

дома и другим абонентам, – по�
яснил заместитель главы округа 
Сергей Колков.

А лексан др Чу маков, дирек�
т ор под ря д ной орга н и з а ц и и 
«Импульсэнергострой», рассказал 
Илье Поночевному, как будут про�
ходить работы.

– Вначале создаются участки для 
резервной подачи абонентам тепло�
носителя – байпасы, после чего про�
исходит отключение основной те�
плоцентрали. Переключения на 
байпас будут проходить быстро, на�
селение не будет оставлено без горя�
чей воды, – заверили подрядчики.

После монтажа основной цен�
трали и ее технологических испы�
таний байпас будет демонтирован.

Илья Игоревич также получил 
информацию, что работы по заме�
не трубопровода под автотрассой 
будут проходить через проколы, 

так что дорога перекрываться не 
будет. Срок окончания – сентябрь 
этого года.

– Прошу жестко соблюдать все 
сроки, чтобы к нача лу отопи�
тельного сезона все работы были 
полностью завершены и приня�
ты,  – подчеркнул руководитель 
муниципалитета.

По этой же программе будут пе�
реложены и другие участки ава�
рийных теплотрасс, в частности, 
в районе котельной на улице Са�
довой, на улице Водников и Ком�
сомольской Дмитрова.

АКТУАЛЬНО

Более десяти водоемов 
станут чище
В селе Рогачево Дмитровского городского 
округа приступили к работам по очистке 
пруда на реке Степановка

ВЫЕЗДНОЙ ПРИЕМ – 
ДЛЯ УДОБСТВА ЖИТЕЛЕЙ

Местным жителям этот 
пруд больше известен как 
Алешинская плотина.

Водоем площадью более четырех гек�
таров успешно прошел отбор на порта�
ле «Добродел», набрав достаточное коли�
чество голосов жителей, чтобы попасть 
в губернаторскую программу «100 пру�
дов и озер».

На плотине будет выполнен комплекс 
мероприятий, среди которых уборка бе�
регового сухостоя и разросшегося ка�
мыша, сбор мусора со дна, удаление 
ряски, тины и другой нежелательной 
растительности с поверхности. Зани�
мается этим профессиональная брига�
да, оснащенная современной техникой, 
в том числе многофункциональными 
самоходными амфибиями с навесным 
оборудованием.

– За прошедшие пять лет мы при�
вели в порядок 115 прудов общей пло�
щадью более 257 тысяч квадратных 
метров. В этом году в рамках губер�
наторской программы «100 прудов 
и озер» будет расчищено два водных 
объекта общей площадью более 80 
тысяч квадратных метров: пруд на 
реке Муравке в деревне Бунятино и 
пруд на реке Степановке в селе Ро�
гачево. Помимо этого, ведутся рабо�
ты по очистке водоема площадью 
более одного гектара в поселке Деде�
нево возле улицы Московской. Все ра�
боты планируется завершить к сен�
тябрю,  – прокомментирова л глава 
Дмитровского городского округа Илья 
Поночевный. 

Также по поручению руководителя 
муниципалитета в течение лета будут 
очищены вручную еще более 10 водое�
мов. Их списки формируются.

Отопление без перебоев
Качество теплоснабжения улучшится, этому будут 
способствовать работы по капитальному ремонту 
участков теплотрасс

Выездная 
администрация  – 
формат работы, 
который в первую 
очередь удобен 
для жителей. 
Заместители главы 
Дмитровского округа 
и представители 
профильных служб 
приезжают 
в населенные пункты 
муниципалитета, 
чтобы дать ответы на 
волнующие местных 
жителей вопросы. 

– Такая форма работы 
с населением позволяет 
оперативно реагировать 
на обращения жителей. 
Еще большой плюс в вы�
ездной администрации – 
человеку, для того чтобы 
обратиться к тому или 
иному руководителю, не 

надо ехать в Дмитров, – 
комментирует глава Дми�
тровского городского окру�
га Илья Поночевный. 

На прошлой неделе вы�
ездной прием населения 
состоялся в сельском Доме 
культуры «Ермолино». 

Чаще всего во время ра�
боты выездной администра�
ции посетители обращают�
ся к заместителям главы, 
курирующим сферу ЖКХ и 
благоустройства. Так было 
и в этот раз. Например, жи�
тели обратились по поводу 
ремонта кровли многоквар�
тирного дома и уборки до�
рог и тротуаров. 

Также бы ли вопросы, 
связанные с землепользо�
ванием и социальной гази�
фикацией, по поводу сбоев 
в подаче электроэнергии, 
по дачной амнистии и обра�
зованию. 

Каждый заявитель по �
лучил подробную консуль�
тацию, а вопросы, требу�
ющ ие бо лее дета л ьног о 

рассмотрени я, взяты на 
контроль ответственными 
службами. 

– Удобно, мне не при�
шлось никуда ехать, чтобы 
задать свой вопрос. Я обра�
щалась по поводу работы 
нашей котельной в Икше. 
Заместитель главы Сергей 
Колков пояснил мне, что 
сейчас идет работа по ка�
премонту котла и к нача�
лу холодов она завершится. 
И заверил, что это позволит 
зимой нам жить без аварий 
и что тепло мы будем полу�
чать без перебоев, – подели�
лась жительница поселка 
Икша. 

– Я задала вопрос по при�
ему ребенка в детский сад. 
Ответ пол у чи ла. Теперь 
знаю, с чем и куда мне надо 
обращаться. Для меня важ�
но, что не пришлось тратить 
время на поездку в Дми�
тров, ведь у меня маленькие 
дети, – сказала жительница 
поселка Ермолино.
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29 июня юноши и девушки 
отметили праздник. На всей 
территории Дмитровского 
округа прошли 
мероприятия, посвященные 
Дню молодежи. 

Главной точкой празднования 
стал Парк им. И. А. Лямина в Яхроме. 

Поздравить молодежь приеха�
ли начальник управления культу�
ры, туризма и работы с молодежью 

администрации Дмитровского го�
родского округа Виктор Михайлов, 
депутат Совета депутатов Дмитров�
ского городского округа Александр 
Корнев, первый секретарь Дмитров�
ского ЛКСМ РФ Владислав Анику�
шин.

Более 500 человек, решивших 
активно и весело провести этот 
день, приняли участие в различ�
ных мероприятиях.

Го с т и  п ра з д н и к а  по с е т и л и 
творческие мастер �к лассы, на�
сладились выступлениями КВН, 
детского музыкального театра «Ко�
лесо», творческого объединения 
DarkTape, танцевальных коллекти�
вов DancePlace, X�Style Community 
и PAN.DANCE и выступлением DJ 
Gordeew. 

В перерывах между концертны�
ми номерами было множество кон�
курсов и подарков, разыгранных 
детским музыкальным театром 
«Колесо».

На всей территории парка были 
организованы интерактивные пло�
щадки: скетчинг, аквагрим, тур�
нир FIFA.

Также работа ли спортивные 
площадки, на которых прошли со�
стязания по экстремальным ви�

дам спорта: воркаут, скейтбординг, 
ВМХ и самокат.

А для ценителей скорости, аэро�
графии и качественного автозвука 
была организована выставка спор�
тивных машин.

Все эти мероприятия подгото�
вил комплексный молодежный 
центр «Сфера». 

А завершился День молодежи ро�
зыгрышем беспроводных наушни�
ков и колонки.

Глава Дмитровского окру га 
Илья Поночевный вместе с начи�
нающими футболистами и жи�
телями официально открыл это 
новое спортивное пространство. 
Ребята продемонстрировали ру�
ководителю муниципа литета, 
как они уже владеют футбольным 
мячом. Илья Игоревич с удоволь�
ствием присоединился к игре, а 
после юные спортсмены получи�
ли сладкое угощение – мороже�
ное.

– Благодарю губернатора Ан�
дрея Воробьева за поддержку 
развития спорта в регионе и 

нашем округе. Надеюсь, что но�
вая современная площадка бу�
дет востребована у яхромчан и 
гостей города. Важно, что пло�
щадка открыта для всех жела�
ющих, сюда можно прийти и 
позаниматься с комфортом, – 
отметил Илья Поночевный.

Площадка оснащена мини�фут�
больными и гандбольными воро�
тами, баскетбольными стойками 
и современным травмобезопас�
ным прорезиненным покрытием, 
а также освещением, информаци�
онным стендом и урнами. По пе�
риметру территория огорожена 

забором высотой до четырех ме�
тров. 

– Очень круто, что у нас те �
перь есть эта спортплощадка. Мы 
с друзьями с удовольствием бу�
дем гонять мяч. Я, например, лю�
блю играть и в футбол, и в ба�
скетбол. Здорово, что покрытие 
современное, можно не бояться 
упасть. Спасибо, мы очень доволь�
ны! – сказал юный футболист Па�
вел Сивков.

Местная жительница Ирина 
также подтвердила, что очень до�
вольна площадкой.

– Отличная, современная, – ска�
зала она. – Мне очень важно, что 
дети могут играть во дворе. Моих 
мальчишек теперь домой и не 
загнать. Лето, каникулы – пусть 
отдыхают с пользой для здоровья!

Ст ои мо с т ь у н и вер са л ьной 
спортивной площадки – около 
5 млн рублей.

ГОРОД ИЗНУТРИ

Новая универсальная площадка 
появилась в Яхроме 

Спортивно, задорно, творчески

Площадку установили между домами 6 и 9 
в микрорайоне Левобережье по государственной 
программе Московской области «Спорт Подмосковья» 
в рамках федерального проекта «Спорт – норма 
жизни». Теперь здесь все желающие могут заниматься 
активными видами спорта: мини-футболом, 
баскетболом, гандболом. 

Всего 15 
МЕРОПРИЯТИЙ 

было организовано в 
Дмитровском округе, в них 

приняло участие 

почти 2000 
ЧЕЛОВЕК

ИСКУССТВЕННЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ 
В ПОМОЩЬ ПЕДАГОГАМ 
В Дмитрове состоялась областная 
конференция, посвященная 
использованию технологий искусственного 
интеллекта в сфере образования

Перед началом 
мероприятия в фойе 
центра детского 
творчества «Радуга» 
была организована 
тематическая 
образовательная 
выставка, на которой 
школы – участники 
региональной 
инновационной 
площадки 
представили свои 
инновации 
и наработки в этом 
направлении.

С приветственным сло�
вом, открывая конферен�
цию, выступила начальник 
управления образования ад�
министрации Дмитровского 
округа Татьяна Малинникова. 
Она отметила, что современ�

ное образование находится 
на этапе эволюционных пере�
мен и педагогическое сообще�
ство должно быстро адапти�
роваться к новым мировым 
тенденциям.

Ключевыми спикерами 
мероприятия стали предста�
вители «СберОбразования», 
которые познакомили участ�
ников с инновационным про�
граммным продуктом «Ас�
систен т препода вате л я», 
разработанным на основе тех�
нологий искусственного ин�
теллекта. 

Кроме того, руководите�
ли и педагоги образователь�
ных организаций региона 
поделились опытом внедре�
ния ИИ�решений в учебную, 
внеурочную деятельность, а 
также в процесс управления 
образовательным учрежде�
нием.
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В этот день по всей 
стране организуют 
торжественные 
мероприятия, награждают 
почетными грамотами 
и благодарственными 
письмами лучших 
сотрудников и ветеранов 
автоинспекции. 

В нашем муниципалитете не�
сут службу два подразделения 
ГАИ – это 2�й батальон 1�го пол�
ка ДПС (Северны й) Г ИБД Д Г У 
МВД России по Московской об�
ласти и отдел ГИБДД УМВД Рос�
сии по Дмитровскому городско�
му округу. 

Глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный по�
здравил сотрудников этих подраз�

делений с их профессиональным 
праздником.

На торжественное мероприя�
тие пришли практически все лич�
ные составы подразделений ГАИ, 
несущих службу в округе. Отсут�
ствовали лишь те, кто был на де�
журстве и выполнял свой долг 
по обеспечению безопасности до�
рожного движения.

– Эти люди выполняют очень 
важную и нужную работу, они 
ежедневно следят за безопасно�
стью на дорогах. Достойно не�
сут свою службу на благо всех 
участников движения. Опера�
тивно реагируют на все вызо�
вы, – отметил глава округа.

Илья Поночевный поблагодарил 
всех сотрудников ГАИ за професси�
онализм, верность долгу, пожелал 
крепкого здоровья, благополучия 
и успехов в дальнейшей службе.

– Уважаемый Илья Игоревич, 
от лица всего личного состава бла�
годарю вас за поздравление. Мы 
очень признательны, что вы всегда 
с нами на связи и готовы помочь. 
Отмечу, что не каждый глава му�
ниципалитета лично поздравляет 
сотрудников ГАИ в праздничный 
день. Вы в этот день с нами! – ска�
зал, обращаясь к Илье Игоревичу, 
начальник ОГИБДД УМВД России 
по Дмитровскому городскому окру�
гу Дмитрий Дорожкин.

ПУЛЬС ОКРУГА

Наградили лучших 
инспекторов
Ежегодно 3 июля в России отмечается 
День Госавтоинспекции

Грант главы – 
для комфортного образования
Благодаря целевой поддержке в школах и садах 
Дмитровского городского округа уже началась 
подготовка к новому учебному году

В системе образования 
Дмитровского городского 
округа работают 29 
общеобразовательных 
комплексов, которые 
размещаются в 107 
зданиях. 

Образовательные комплек�
сы объединяют детские сады 
и школы по территориальному 
принципу. Это позволяет более 
эффективно использовать и раз�
вивать на базе каждого комплек�
са преемственность в образова�
нии и воспитании наших юных 
жителей.

С 2019 года в Дмитровском го�
родском округе существует до�
бра я тра диция: для повыше�
ния эффективности подготовки 
образовательных учреждений 
к новому учебному году из средств 
местного бюджета каждой образо�
вательной организации выделяет�
ся по 250 тысяч рублей на каждое 
здание. При этом школа или сад 
самостоятельно решают, на что бу�
дут потрачены деньги – на ремонт 

зданий, помещений, внутренних 
сетей или же закупку необходи�
мого оборудования. 

В связи с тем что инициато�
ром этой традиции стал глава 
Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный, среди педаго�
гической и родительской обще�
ственности эти средства называ�
ются «грант главы».

В этом году «гранты» уже по�
ступили в образовательные ор�
ганизации. И в 87 зданиях до 30 
августа будет проведен необхо�
димый текущий ремонт. 

– Так как большинство зда�
ний, в которых работают наши 
детские сады, школы, центры 

дополнительного образования, 
достаточно старые, то самым 
насущным становится имен�
но текущий ремонт. Финанси�
рование, получаемое по «гранту 
главы» для подготовки к ново�
му учебному году, позволяет нам 
проводить в летний период ре�
монт кровель, фасадов, санитар�
ных узлов, пищеблоков, спор�
тивных залов, холлов, классов, 
заменять оконные блоки, вы�
полнять работы по благоустрой�
ству,  – рассказала начальник 
управления образования Дми�
тровского городского округа Та�
тьяна Малинникова. 

Так, в прошлом году в дет �
ском саду № 15 «Земляничка» за 
счет «гранта главы» были отре�
монтированы овощехранилище 
и кладовая, в этом обновят две�
ри входных групп и одной разде�
валки.

А в Яхромской общеобразова�
тельной школе�интернате для 
детей с ограниченными возмож�
ностями здоровья в прошлом 
году за счет этих средств был 
сделан ремонт входной группы 
в пищеблок, в этом уже начина�
ются работы по ремонту стены 
гаража.

– Для нас эта сумма – отлич�
ное подспорье, и мы выражаем 
огромную благодарность главе 
нашего округа Илье Игоревичу 
Поночевному за то, что он пять 
лет назад инициировал эту целе�
вую поддержку садов и школ,  – 
сказала заместитель директора 
Дмитровской школы № 8 Елена 
Гаврилова, в образовательный 
комплекс которой входит дет�
ский сад № 15 «Земляничка».

НА 80% ЗАВЕРШЕН КАПРЕМОНТ 
БАССЕЙНА «БРИЗ» В ДМИТРОВЕ

Бассейн был построен 
в 1988 году. 
В обновленном 
здании будет создана 
ресепшен-стойка, 
уютное место ожидания, 
кафе и организована 
возможность трансляции 
тренировок для 
родителей. В здании 
установят новую мебель 
и оборудование. 

В настоящее время на ремонт�
ной п лоща дке вед у тс я элек�
тромонтажные работы, сбор�
ка софитов, подключение групп 

оборудования водоподготов�
ки, облицовка поверхности бор�
тов большого бассейна плиткой, 
фасадные работы и устройство 
входной группы. Всего задей�
с т вова но б о ле е  4 0  раб оч и х 
и пять единиц спецтехники. 

«Бриз» имеет важное значение 
для развития детского спорта 
в Дмитровском городском окру�
ге. Особенность бассейна состо�
ит в наличии чаш на 9 и 25 ме�
тров, которые рассчитаны для 
зан ятий разны х возрастны х 
групп. В нем также будут трени�
роваться юные пловцы из спор�
тивной школы олимпийского 
резерва «Динамо�Дмитров». 

Завершить капремонт плани�
руется в сентябре.
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Владимир Эфиндеев  – 
художественный 
руководитель 
центрального дворца 
культуры «Созвездие». 
Кажется, уже с самого 
рождения выбор его 
будущей профессии был 
предопределен: родители 
Владимира работали 
в Доме культуры поселка 
Новосиньково. Там они 
вели программы, пели, 
играли на вечерах танцев, 
участвовали в постановках 
театральной студии…

– Меня родители, когда я был 
маленький, всегда брали с собой 
в Дом культуры, можно сказать, я 
рос в закулисье, – смеется Влади�
мир. – Помню, сижу я в какой�то 
колясочке, а мама на сцене репе�
тирует. Словом, атмосфера творче�
ства, сцены мне нравилась всегда.

И неудивительно, что малень�
кий Володя тоже стал активно за�
ниматься творчеством. В соста�
ве ансамбля «Карусель» Татьяны 
Лазаревой, созданном  на базе ДК 
Яхромского совхоза�колледжа, он 
выступал четверть века.

Ему многие пророчили театр, 
говорили: «Твое место – на сцене, 
ты очень творческий». И после 

школы он пробовал поступить 
в ГИТИС, Щуку, но не полу чи�
лось. И тогда вместе с другом 31 
августа подал документы в Мо�
сковскую банковскую школу, по 
окончании которой… пошел ра�
ботать грузчиком.

– Был такой очень хороший че�
ловек – Анатолий Михайлович Са�
улин, он помогал ставить спектак�
ли, концерты в ДК Новосиньково. 
И вот он стал со мной заниматься, 
готовить к поступлению в творче�
ский вуз, – вспоминает Владимир.

И через год он поступил в Мо�
сковский государственный ин�
ститут культуры, попав на курс 
к Валерию Левушкину, руково�
дителю ансамбля «Бим�Бом» и 
участнику легендарной детской 

передачи «АБВГДейка». А после 
окончания вуза… вернулся в род�
ное Новосиньково. 

– Я совмещал учебу с работой 
в Доме культуры, так что вопрос 
с поиском работы по окончании 
не стоял, да и не хотелось очень 
уж крутых перемен, – признается 
Владимир.

Владимира Эфиндеева в Дми�
трове знают больше как ведуще�
го самых разных мероприятий – 
от официально�торжественных 
до развлекательных. Но он высту�
пает в них еще и как режиссер�по�
становщик. 

– Не один, нет, у нас в «Созвез�
дии» большая дружная команда, 
которой руководит директор На�
талья Мутовкина. Мы придумы�

ваем сценарии, пишем все, даже 
стихи, и песни, потом соединяем 
это на сцене и показываем зрите�
лям, – рассказывает он. – А кон�
феранс – то есть подводки к номе�
рам  – я пишу сам. 

Однажды организаторы творче�
ского конкурса городов Подмоско�
вья «Город А» объявили конкурс 
ведущих, в котором решили вы�
брать лучшего конферансье для 
проведения этого масштабного 
мероприятия. И им оказался Вла�
димир. Он, конечно скромничает 
и произносит: «Это очень громко 
сказано!», но факт остается фак�
том.

– Самое трудное в моей профес�
сии – не повториться, и вот поиск 
нового, оригинального, необычно�

го – непрост, – рассказывает Вла�
димир Эфиндеев. – Многие как де�
лают? Заходят в интернет и там 
просто скачивают какие�то гото�
вые идеи, немного переделывают 
их… У нас в коллективе этого нет, 
мы всегда в творческом поиске. 
Даже торжественные празднич�
ные мероприятия мы каждый раз 
стараемся делать с новыми подхо�
дами, подводками и обязательно, 
чтобы это создавало добрую ат�
мосферу в зале.

Еще Владимир – бас�гитарист 
группы «Третий кабинет», кото�
рая исполняет русский рок (сей�
час коллектив в небольшом твор�
ческом отпуске). Музыку он любит 
разную, от классики до джаза, 
рэпа, диско – говорит, что все за�
висит от настроения.

Особо п ри я т но В ла д и м и ру 
Эфиндееву было выступать на 
майские праздники в «Фронто�
вой бригаде» – ее придумали во 
время ковид�карантина, чтобы 
дистанционно поздравить вете�
ранов с Днем Победы. На плат�
форме грузовика одетые в форму 
времен Великой Отечественной 
Владимир с коллегами исполня�
ли под окнами ветеранов песни 
военных лет. 

В э том г од у он и побы ва л и 
в зоне СВО с серией концертов.

– Выступали в Бахмутском рай�
оне Донецкой области, причем 
концерт каждый раз перестра�
ивали по ходу: артиллеристам 
надо было одно, связистам – дру�
гое, танкистам – третье. Песни 
исполняли очень разные – и рус�
ский рок, и лирику, и баллады, и 
даже шансон. Особенно запомнил�
ся финальный концерт�квартир�
ник, который длился больше двух 
часов.

Управление культуры Дмитров�
ского городского округа всегда 
стремится поощрять и отмечать 
своих сотрудников. Именно поэ�
тому в нынешнем году за отлич�
ную работу Владимир Эфиндеев 
удостоен чести быть занесенным 
на Доску почета Дмитровского го�
родского округа.

ЛЮДИ ОКРУГА

Творческий поиск 
как стиль жизни

Многие жители Дмитрова 
и Дмитровского 
округа знают Зинаиду 
Злотникову  – 
заслуженного работника 
культуры Российской 
Федерации, кандидата 
педагогических наук. Она 
посвятила библиотечному 
делу более 50 лет, из них 
более 36 была директором.

Зи на и да И ва новна п ризна �
лась, что попала в библиотечную 
сферу случайно, но именно здесь 
нашла свое призвание. Она про�
шла путь от простого библиотеч�
ного работника до директора, 
и смогла внести значительный 
вклад в развитие библиотечного 
дела в Дмитровском округе. Осо�
бенно важно, что в период, когда 
интерес к чтению стал снижать�
ся, ей удалось сохранить библи�
отечную сеть и сделать библи�
отеки цен т ра ми к ульт у рного 

притяжения для жителей всех 
возрастов.

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный поздра�
вил Зинаиду Ивановну с выходом 
на заслуженный отдых и сказал 
ей много теплых и добрых слов. 
Он также объявил о новом назна�
чении Зинаиды Ивановны – те�
перь она станет советником главы 
округа по культуре.

– Вы не уходите из коллекти�
ва и с завтрашнего дня приступа�
ете к работе в качестве моего со�
ветника по культуре. Ваш опыт и 
советы очень нужны, чтобы куль�
тура – важная составляющая жиз�
ни округа – развивалась, была 
успешной и необходимой для жи�
телей,  – сказал Илья Игоревич, 
вру чив Зинаи де Злотниковой 
большой букет белых роз.

Зинаида Ивановна поблагода�
рила Илью Игоревича за всесто�
роннюю поддержку, оказываемую 
им библиотечной и всей культур�
ной сфере округа. Она также выра�
зила благодарность своему люби�
мому коллективу за прекрасную 
слаженную работу и достижения, 
которых они вместе добились.

В Дмитровском округе – 
новый советник главы по культуре

ДМИТРОВЧАНЕ ПРОДЕМОНСТРИРОВАЛИ 
СВОИ МУЗЫКАЛЬНЫЕ ТАЛАНТЫ
На днях на костровой 
площадке у музея-
заповедника 
«Дмитровский кремль» 
молодежный центр 
«Сфера» организовал 
творческое мероприятие 
«Летний открытый 
микрофон».

Молодежь, школьники, сту�
денты и жители города собра�
лись вокруг костра, чтобы поде�
литься с дмитровчанами своими 
музыкальными талантами. 

Участники покорили зрите�
лей мастерством. Они исполни�
ли популярные рок� и поп�хиты, 

а также классические произве�
дения под гитару, подарив зри�
телям незабываемые моменты 
и положительные эмоции. Му�
зыка и знакомые песни объеди�
нили зрителей в этот прекрас�
ный летний вечер.

Летний открытый микро�
фон представляет новый фор�
мат мероприятий, ориенти�
рованный на объединение 
талантливой молодежи и раз�
витие творческой культуры 
в нашем округе. 

Такие встречи будут прово�
диться дважды в месяц на про�
тяжении всего лета. Следите за 
афишами, чтобы быть в курсе 
предстоящих событий!
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Воспитанники 
и сотрудники Семейного 
центра «Дмитровский» 
вносят свой посильный 
вклад в поддержку 
участников СВО.

Каждый день они изготав�
ливают окопные свечи и сухой 
душ, плетут сети, готовят вкус�
ные сухари, пишут письма и все 
отправляют защитникам еще и 
вместе с детскими рисунками.

– Это наш скромный и по�
сильный вклад в общую побе�
ду, – констатирует директор Се�
мейного центра Марина Исаева.

Недавно ей и всему центру из 
зоны СВО передали видеопривет 
от наших бойцов. Вот, что гово�
рится в послании с передовой:

– Хотим передать огромный 
привет и выразить слова бла�

годарности всем детям и со �
трудникам Семейного центра 
«Дмитровский» и его директору 
Марине Александровне Исаевой 
за предоставление нам сухари�
ков, сухих душей, маскировоч�
ных сетей и за все�все�все, что 
вы делаете для приближения 
нашей победы! Огромное чело�
веческое спасибо вам за это! По�
беда будет за нами!

Московское региона льное 
отделение Союза десантни�
ков России передало благодар�
ственное письмо воспитанни�
кам и коллективу центра за 
укрепление патриотических 
традиций, работу по оказанию 
помощи военнослужащим Ми�
нистерства обороны Россий�
ской Федерации, принимаю�
щим участие в СВО, за борьбу 
с неофашизмом и вклад в нашу 
общую победу.

А пространство около ЦКР «По�
досинковский» традиционно ис�
пользуется для культурно�массо�
вых и праздничных мероприятий.

Но за более чем двадцать лет обе�
лиск пришел в состояние, когда о 
нем стало необходимо позаботить�
ся: гранитные плиты облицовки 
откололись, бетон крошится на са�
мом сооружении и на цоколе, окру�
жающем газон. Словом, назрело 
проведение ремонтных работ на 
этом памятном объекте.

– Обелиск не должен так вы�
глядеть, необходимо макси�
мально быстро привести его 
в порядок, – отметил, осмотрев 
сооружение, Илья Поночевный.

Руководитель муниципалите�
та дал поручение директору МКУ 
«Центр благоустройства Костин�
ское» Михаилу Жукову и его заме�
стителю Юрию Бузину провести 
необходимые работы.

Жители поселка Подосинки по�
просили главу посодействовать 
приведению в порядок здания ЦКР 

«Подосинковский», так как оно вы�
глядит не совсем привлекательно 
снаружи, помещения тоже нужда�
ются в ремонте и модернизации. 

– ЦДК у нас очень востребо�
ван, сюда приходит и детвора, и 
подростки, а также молодежь и 
пожилые. Все находят для себя 
что �то интересное. Это центр 
притяжения всего поселка, – ска�
зали жители.

Они попросили провести бла�
гоустройство территории перед 
ЦРК «Подосинковский», и они же 
еще проголосовали за его преоб�
ражение.

– Обязательно эти работы 
будут сделаны. И при благо�
устройстве мы будем учиты�
вать мнение местных жителей, 
чтобы это место отдыха было 
привлекательным для разных 
групп населения – от самых ма�
леньких до пожилых, – сказал 
Илья Поночевный. 

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Со стороны государства контрактникам 
оказывается существенная поддержка. 
Это и единовременная выплата в раз-
мере 600 тысяч рублей (при заключе-
нии контракта в Московской области), 
и ежемесячная выплата «за лентой» 
порядка 200 тысяч рублей.

Участники СВО и их семьи имеют льготы при 
поступлении в вуз, при оплате ЖКХ и на-
логов на имущество. Дети участников бое-
вых действий имеют право на внеочередное 
зачисление в детский сад, бесплатные за-
втраки и обеды в школах, посещение круж-
ков, секций, путевки в лагеря отдыха.
Стать военнослужащим по контракту мо-
жет каждый, пройдя медицинскую комис-
сию и заключив договор с Министерством 
обороны РФ.
Подробная информация о службе по кон-
тракту доступна на сайте контрактмо.рф. 
Вопросы можно задать по телефону 8-495-
990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно 
обратиться в Военный комиссариат Дми-
тровского городского округа, городско-
го округа Дубна и Талдомского городского 
округа Московской области, он находит-
ся по адресу: город Дмитров, улица Чекист-
ская, 2, ежедневно с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

Видеопривет 
с передовой 

Обновлению быть!
Глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный в ходе рабочей поездки побывал 
у обелиска, расположенного неподалеку от Центра 
культурного развития «Подосинковский»

Обелиск в память о жителях поселка и близлежащих 
деревень был установлен в 2001 году на месте 
старого фонтана у Дома культуры. И с тех пор около 
этого памятного места проводятся все мероприятия, 
связанные с Великой Отечественной войной и имеющие 
военно-патриотическую тематику.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК 
РОДИНЫ

По поручению главы 
муниципалитета Ильи 
Поночевного местные 
учреждения культуры 
на регулярной основе 
организуют их досуг. Так, 
недавно в Дмитровском 
драматическом театре 
для военнослужащих 
был показан новый 
спектакль «Леди Макбет 
Мценского уезда». 

После спектакля бойцы по�
общались с труппой, подели�
лись своими впечатлениями 
от увиденного и от души по�
благодарили за отличную по�
становку и актерскую игру. 

А актеры в свою очередь по�
благодарили воинов за муже�
ство и героизм. 

Затем все с удовол ьс т ви�
ем сделали общее фото на па�
мять. 

Театр 
для 
героев 
В лечебно�
профилактическом 
санатории на 
территории 
Дмитровского округа 
проходят реабилитацию 
после ранений 
участники специальной 
военной операции
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В микрорайоне Дуброво специалисты МУ «Синьков�
ское благоустройство» продолжают работы по благоу�
стройству территории. Они покосили траву на детской  
игровой площадке, привели в порядок и покрасили 
игровые формы, чтобы юным жителям было комфортно 
во время прогулок и игр.

В Яхроме  замести�
тель главы Дмитровско�
го городского округа Ок�
сана Котова проверила 
состояние лестницы по�
сле ремонта на улице Ле�
нина, 20. Пообщалась 
с жителями, они выска�
зали свои замечания и 
предложения, которые 
будут учтены. Также ос�
мотрела прилегающие 
дома и дворы. Только 
в ходе прямого общения 
с жителями можно по�
лучить конкретные на�
казы и изменить то, что 
действительно важно 
и нужно людям.

В поселке Некрасовский заместитель главы Дми�
тровского городского округа Сергей Колков в рамках 
еженедельного пешего обхода совместно с инициатив�
ной группой жителей проверил  качество работы ООО 
«Сергиево�Посадский РО» по вывозу мусора в микрорай�
оне Строителей, д. 5. Во время обхода жители смогли за�
дать все интересующие их вопросы и получили на них 
ответы.

В Икшанской библиотеке прошла военно�патри�
отическая программа «Дети войны» с участием ребят 
школьного лагеря «Солнышко». С. А. Сонина, ветеран, 
житель поселка Икша, рассказала детям о своем воен�
ном детстве. Дмитрий Шарко, член Союза писателей и 
журналистов Луганской НР, представитель Боевого брат�
ства Дмитровского городского округа, показал фрагмен�
ты из фильма, посвященного юному герою Александру 
Колесникову.

Юнармейцы преодолели 
«Северный рубеж»

БЕЗОПАСНЫЕ ПЛОЩАДКИ – ДЕТЯМ!

В нашем 
городском округе 
при поддержке 
Дмитровского 
отделения 
Боевого братства 
и Рогачевского 
благочиния 
Сергиево-Посадской 
епархии Московской 
митрополии 
уже в девятый 
раз состоялась 
традиционная 
военно-
патриотическая 
спортивная игра 
«Северный рубеж».

Т р е х д н е в н ы е  с б о р ы 
прош ли на территории 
бывшей воинской части, 

расположенной у посел�
ка Василево. Со всего се�
вера Подмосковья здесь 
собрались команды юнар�
мейских отрядов и патри�
отических клубов разных 
возраст ны х категорий, 
чтобы принять у частие 
в игре.

Э та п ы п р охож де н и я 
различной сложности под�
готовили члены Боевого 
братства и специалисты 
НПО «РОКОТ». Историче�
ский этап на знание исто�
рии России – Рогачевское 
б ла г оч и н ие и у ч и т е л ь 
Синьковской школы № 1 
Ирина Воронкова.

У м е т ь  п р и г о т о в и т ь 
ужин на костре, не попасть 
в ловушку или в растяжку, 
а также оказать первую ме�
дицинскую помощь в ус�
ловиях, приближенных 

к боевым, а также знать 
и понимать важность и 
цели проведения СВО – 
вот неполный спектр за�
дач, поставленных перед 
участниками «Северного 
рубежа».

И г ра п рош ла без  ос �
ложнений. Все участники 
были удовлетворены вы�
полненными задачами и 
достигнутыми результата�
ми. По завершении состя�
заний они были награж�
дены.

Накануне Дня ветеранов 
боевых действий, отмечав�
шегося 1 июля, перед тор�
же с т в е н н ы м з а к ры т и �
ем игры в лесном массиве 
у памятного воинского за�
хоронения, в котором по�
коятся 242 бойца, павших 

в годы Ве ликой Отече �
ственной войны, была от�
служена панихида по по�
гибшим воинам. 

Организацию «Северно�
го рубежа» осуществили 
руководители игры, пред�
ставители Дмитровского 
Боевого братства Владимир 
Кузовлев, Алексей Конев�
цев и главный судья сорев�
нований Александр Власов. 
Помощь в проведении ока�
зали Дмитровское ВДПО, а 
также предприятия и ор�
ганизации Дмитровского 
округа, которые работают 
вблизи села Рогачево.

Слаженная работа всех 
служб обеспечения и про�
ведения подобных меро�
приятий всегда оставляет 
хорошее впечатление.

ОТДЕЛ НАДЗОРНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ПРОФИЛАКТИЧЕСКОЙ РАБОТЫ ПО ДМИТРОВСКОМУ ГОРОДСКОМУ ОКРУГУ УНД И ПР ГУ 
МЧС РОССИИ ПО МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ НАПОМИНАЕТ ОСНОВНЫЕ ПРАВИЛА БЕЗОПАСНОГО ПОВЕДЕНИЯ НА ВОДЕ:

• купайтесь только в специально 
оборудованных местах;

• не заплывайте далеко, так как 
можно не рассчитать своих сил; 

• не подплывайте к водоворотам – 
это самая большая опасность на 
воде; 

• не ныряйте в незнакомых местах, 
так как при этом можно удариться 
головой о дно и погибнуть; 

• не купайтесь в зоне водозабор-
ных станций, плотин, пристаней, 
причалов и других гидротехниче-
ских сооружений; 

• не подплывайте к проходящим 
судам, катерам – это очень опасно;

• не входите в воду после долгого 
пребывания на солнце – это может 
вызвать остановку дыхания;

• не пытайтесь плыть против 
течения; плывя по течению, 

постепенно, под небольшим углом 
приближайтесь к берегу;

• не плавайте на надувных матра-
цах, автомобильных камерах и 
надувных игрушках; ветром или 
течением их может отнести дале-
ко от берега, из них может выйти 
воздух; 

• откажитесь от употребления ал-
коголя – он блокирует правильную 
работу сосудов головного мозга.

Служба благоустройства 
«Рогачево» продолжает 
работы по содержанию 
в надлежащем состоянии 
малых архитектурных 
форм во дворах, на 
детских площадках и в 
общественных пространствах 
на подведомственной 
территории. 

Традиционно с началом летнего 
периода особое внимание уделяет�
ся детским игровым площадкам, так 
как они становятся местами притя�
жения и времяпрепровождения де�
тей от мала до велика. 

С начала июня были подкраше�
ны все элементы игровых комплек�
сов, где это требовалось, заменено 
две конструкции, отремонтировано 
пять игровых элементов, оператив�
но устранено три аварийных дефек�

та, протянуто более сорока болтовых 
соединений.  

Работа продолжается.  
Обращаем ваше внимание, что 

вместе с увеличением времяпрепро�
вождения на площадках детей, уве�
личивается и процент выявления 
различных поломок и граффити. Поэ�
тому, уважаемые жители, если вы за�
фиксировали поломку игрового эле�
мента или вандальное действие, для 
принятия своевременных мер по за�
держанию правонарушителей опе�
ративно сообщайте об этом специа�
листам службы благоустройства по 
телефону: 8 (496) 222�42�63, или об�
ратитесь в дежурную часть УМВД Рос�
сии по Дмитровскому городскому 
округу: 8 (495) 993�94�02 или 102.


